

SÜDKURIER

Überlingen

Seltene Ehrung beim Musikverein Harmonie Lippertsreute

18.03.2013



Walter Ruther ist selbst ein Stück Vereinsgeschichte und erhielt dafür die Diamantene Ehrennadel des Blasmusikverbandes

Ehre wem Ehre gebührt, hieß es wieder bei der Hauptversammlung des Musikvereins Harmonie Lippertsreute. Hanspeter Erhard, Vizepräsident des Blasmusikverbandes Bodenseekreis, hatte alle Hände voll zu tun. Zuerst zeichnete er zwölf Musikerinnen und Musiker aus der Jugend- und Musikkapelle des MV Harmonie für zehn und 20 Jahre aus. Danach nahm er eine ganz besondere Ehrung vor.

Für 60 Jahre erhielt das Ehrenmitglied Walter Ruther aus Rickenbach die Diamantene Ehrennadel des Blasmusikverbandes Baden-Württemberg und dazu noch die goldene Vereinsplakette auf Granit. Ruther begann 1953 in der damaligen „Ruthermusik“ als Flügelhornist. Erst drei Jahre später wurde der Musikverein Harmonie offiziell gegründet. Bis 1981 spielte er Flügelhorn, ehe er in die Fahnenabordnung wechselte. Ruther ist nach Ehrenkapellmeister Karl Dellinger erst das zweite Mitglied, das diese besondere Ehre erhält. Der Vorsitzende Ronny A. Knepple würdigte Ruther: Du verkörperst ein Stück unserer frühen Vereinsgeschichte.“

Drei weitere Mitglieder zeichnete Verbandsvize Erhard für 30 Jahre aktive Tätigkeit aus. Sie erhielten die Goldene Ehrennadel und die Vereinsplakette in Bronze. Es waren dies der Flügelhornist und dritte Vorsitzende Bernd Sprissler aus Baufang, Tenorhornist Juri Starosta aus Ernatsreute und Klarinetistin Annette König aus Rickenbach. Knepple verkündete stolz, dass Annette König die erste Frau im Musikverein sei, die diese Ehrung erfährt.

[Hotels in Bodensee](#)

Hotelspreis vergleichen, bis -78%. Dein ideales Hotel in Bodensee!
www.trivago.de/Bodensee



Google-Anzeigen

Knepple freute sich anschließend Hermann „Männi“ Keller aus Lippertsreute zum Ehrenmitglied ernennen zu können. Keller spielte von 1963 bis 1966 Lyra in der Harmonie und war erster Jungendleiter im neu gegründeten Blasmusikverband Bodenseekreis. Bis heute unterstützt Keller als Heimatkundler, Redakteur und Ansager den Musikverein in vielfältiger Weise.

Der Trompeter Alexander Riekert aus Überlingen konnte krankheitsbedingt seine Ehrung für 40 Jahre nicht entgegen nehmen. Er wird nun in einer Probe der Musikkapelle mit der goldenen Ehrennadel des Verbandes ausgezeichnet. Außerdem erhält er die Silberne Vereinsplakette. Riekert hatte bis 1993 in Malinowojeoisero/Sibirien musiziert, seither spielt er in der Harmonie.